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Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 5 (Nippes)  

Schulen im Stadtbezirk Nippes 
- Anfrage der SPD - 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
Im Nachgang zur Aktuellen Stunde in der letzten Sitzung der BV im Zoo und nach einer Mitglieder-
versammlung des OV 49 der Köln SPD, bei der die Dezernentin Frau Agnes Klein im Oktober 
2012 vortrug, hat die SPD Fraktion noch folgende Fragen: 
 
1. Wann wird die Machbarkeitsstudie für Kita und Schule auf dem Gelände des ehemaligen Nip-

pes Bades fertig gestellt sein? 
2. Ist bereits abzusehen, ob sich aus der Machbarkeitsstudie Probleme ergeben, die eine Verzö-

gerung des Baubeginns von Kita und Schule bewirken? 
3. Wann ist die Fertigstellung von GGS und Kita auf dem Gelände des ehemaligen Nippes Bades 

zu erwarten?  
4. Was unternimmt die Verwaltung, um die ständig steigenden und zu erwartenden Schülerzahlen 

für Grundschulen im Bezirk zu bewältigen? 
5. Wie viele Schüler werden im Bezirk nach Prognose der Verwaltung sowohl für die Grundschu-

len, als auch für Gesamtschulen im Stadtbezirk Nippes erwartet? 
 
 
 
gez. Baumann                                                                                               gez. Steinbach 


